

REALISASI APBN SEMESTER I TAHUN 2021

Warga berjalan di jembatan penyebrangan dengan latar belakang gedung bertingkat di Jakarta, Rabu (21/7). Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati menyebut realisasi Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN) 2021 hingga semester I/2021 telah mencapai 42,5 persen dari total anggaran tahun ini. Realisasi tersebut naik 9,4 persen secara tahunan (year on year) dibandingkan dengan tahun sebelumnya.



Bank Mayapada Catat Laba Bersih Rp64,16 Miliar

Mencadangkan sebesar 2,34% dari laba bersih tahun 2020 yakni sebesar Rp1.500.000.000. Sedangkan sisanya sebesar Rp62.664.000.000 akan dicatatkan sebagai laba yang ditahan untuk memperkuat struktur permodalan Perseroan

Susunan Dewan Komisaris dan anggota Direksi Perseroan yang baru:

Direksi	
	1. Direktur Utama : Hariyono Tjahjarijadi
	2. Wakil Direktur Utama : Thomas Arifin
	3. Direktur : Andreas Wiryanto
	4. Direktur : Rudy Mulyono
	5. Direktur : Harry Sasongko Tirtojondro
	6. Direktur : Yusak Pranoto.

Dewan Komisaris	
1. Komisaris Utama : Dato' Sri Prof. DR. Tahir, MBA	
2. Komisaris : Ir. Hendra	
3. Komisaris Independen : Ir. Kumhal Djamil, SE	

JAKARTA (IM) - PT Bank Mayapada Internasional Tbk (MAYA) mencatatkan laba bersih sebesar Rp 64.164.000.000.

Dalam RUPST (Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan) yang digelar Bank Mayapada pada Rabu (21/7) di Gedung Mayapada Tower 2, Jakarta, disetujui penetapan

penggunaan laba bersih untuk tahun buku 2020 yang berakhir 31 Desember 2020, sebesar Rp64.164.000.000.

Guna memenuhi ketentuan Pasal 39 Anggaran Dasar Perseroan juncto Pasal 70 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas (PT) untuk melakukan cadangan dari laba bersih

setiap tahun, sampai cadangan mencapai 20% dari total Modal Disetor.

“Dengan ini kami mencadangkan sebesar 2,34% dari laba bersih tahun 2020 yakni sebesar Rp1.500.000.000. Sedangkan sisanya sebesar Rp62.664.000.000 akan dicatatkan sebagai laba yang ditahan untuk memperkuat struktur permodalan Perseroan,” ujar Direktur Utama Bank Mayapada International Hariyono Tjahyariadi, dalam siaran pers.

RUPST juga menyetujui Laporan Realisasi Penggunaan

Dana Penawaran Umum Terbatas XII Bank Mayapada Tahun 2019 yang setelah dikurangi biaya-biaya Rp 997.339.000.000 yang telah direalisasikan seluruh penggunaannya pada triwulan IV Tahun 2020 untuk ekspansi usaha melalui penyaluran kredit dan Laporan Realisasi Penggunaan Dana Penawaran Umum Terbatas XIII Bank Mayapada Tahun 2021 yang setelah dikurangi biaya-biaya Rp 1.994.810.353.500 yang telah direalisasikan penggunaannya untuk ekspansi usaha melalui penyaluran kredit sebesar Rp 1.618.439.962.174 dan sisa Dana

tersebut Rp376.370.391.326 ditempatkan pada Bank Indonesia dalam bentuk Depo Facility.

Kemudian disetujui juga perubahan susunan dewan komisaris dan anggota direksi perseroan, yaitu memberhentikan Andreas Wiryanto selaku Wakil Direktur Utama Perseroan dan mengangkat Andreas Wiryanto sebagai Direktur Perseroan.

Selanjutnya mengangkat Thomas Arifin sebagai Wakil Direktur Utama dan Yusak Pranoto sebagai Direktur Perseroan. **● bam**



Direktur Utama Bank Mayapada International Hariyono Tjahyariadi (kiri) saat menyampaikan laporan.

Bahana dan DBS Gandeng Perusahaan AS Luncurkan Reksadana Syariah USD

JAKARTA (IM) - PT Bahana TCW Investment Management bersama Bank DBS Indonesia, menggandeng Franklin Templeton Ltd (perusahaan pengelola aset investasi global yang berbasis di Amerika Serikat) meluncurkan Reksadana Syariah Bahana US Opportunity Sharia Equity USD.

Presiden Direktur Bahana TCW Rukmi Proborini mengatakan, perseroan melihat tingginya minat investor Indonesia untuk membeli aset berefek saham teknologi dan kesehatan global. “Produk tersebut merupakan produk reksadana syariah pertama di Indonesia dengan fokus pada pasar saham Amerika Serikat, yang terkonsentrasi pada sektor teknologi dan kesehatan,” kata Rukmi dalam keterangan tertulis, Rabu (21/7).

Diungkapkan Rukmi, se-

menjak merebaknya pandemi Covid-19, minat investasi di perusahaan teknologi global, terutama perusahaan raksasa teknologi seperti Facebook, Amazon, Apple, Netflix, Google meningkat pesat.

“Untuk itu, kami membuka akses tersebut bagi para investor dengan bekerja sama dengan Franklin Templeton, salah satu perusahaan investasi global terbaik,” ujarnya.

Head of Investment Product & Advisory Bank DBS Indonesia Djoko Soelistyo menjelaskan, investor dapat melakukan transaksi pada produk Reksadana Syariah Bahana US Opportunity Sharia Equity USD melalui seluruh kanal Bank DBS Indonesia, sebagai mitra yang ditunjuk menjadi agen penjual efek ini.

“Termasuk kanal Digibank Reksa Dana yang baru diluncurkan awal Juli lalu,” kata Djoko.

Sementara itu, Regional Head for Southeast Asia Franklin Templeton Dora Seow mengatakan, produk reksadana yang menjadi kerja sama antara Bahana TCW dan Franklin Templeton ini dipercaya memiliki imbal hasil yang lebih kompetitif.

Hal itu terjadi karena perdagangan saham di Amerika Serikat seperti New York Stock Exchange dan Nasdaq disebut mencatatkan imbal hasil lebih tinggi dibandingkan pasar saham negara maju lainnya, seperti Eropa, Jepang, maupun negara berkembang secara historis.

“Kami pun berkomitmen untuk terus memperluas layanan dan produk bagi pasar Indonesia,” tandasnya. **● hen**

Kementerian PUPR Salurkan Rp9,49 Miliar untuk Sarana Prasarana Rumah Subsidi di Kalbar

JAKARTA (IM) - Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) terus berkomitmen menyediakan hunian yang berkualitas, terjangkau serta nyaman khususnya bagi masyarakat berpenghasilan rendah (MBR). Salah satunya diwujudkan melalui penyaluran bantuan prasarana, sarana dan utilitas (PSU).

Pada tahun anggaran 2021, Kementerian PUPR menargetkan dapat menyalurkan 25.000 unit bantuan PSU. Salah satu provinsi yang mendapat bantuan PSU adalah Kalimantan Barat (Kalbar) senilai Rp9,49 miliar untuk 1.367 unit rumah bersubsidi di daerah tersebut.

Penyaluran bantuan PSU akan dilaksanakan dan tersebar di lima kabupaten/kota. “Program ini merupakan bentuk nyata keseriusan pemerintah untuk mewujudkan cita-cita terpenuhinya kebutuhan rumah bagi seluruh lapisan masyarakat, terutama rumah terjangkau layak huni dan berkualitas bagi MBR,” kata Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Basuki Hadimuljono melalui keterangan tertulis, Rabu (21/7).

Sementara Direktur Jenderal Perumahan Kementerian PUPR Khalawi Abdul Hamid mengatakan, untuk pelaksanaan penyaluran bantuan PSU di Kalbar, pihaknya akan menandatangani kontrak dengan 20 pengembang perumahan bersubsidi.

Sebanyak 20 pengembang perumahan bersubsidi tersebut terdiri dari 15 pengembang di Kabupaten Kubu Raya (892 unit), satu pengembang di

Kota Pontianak (96 unit), satu pengembang di Kabupaten Landak (66 unit), satu pengembang di Kabupaten Sambas (50 unit), satu pengembang di Kabupaten Ketapang (139 unit) dan satu di Kabupaten Melawi (124 unit).

Dana senilai Rp9,49 miliar tersebut akan digunakan untuk pembangunan PSU berupa jalan lingkungan rumah bersubsidi sepanjang 6.133,5 meter yang terdiri dari jalan paving blok sepanjang 5.513,5 meter dan beton sepanjang 620 meter. “Kami targetkan seluruh proses pembangunan PSU rumah bersubsidi di Provinsi Kalimantan Barat dapat selesai pada akhir tahun 2021 ini,” ujar Khalawi.

Pelaksanaan bantuan PSU dilaksanakan berdasarkan Peraturan Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat Nomor 03/PRT/M/2018 tentang Perubahan Peraturan Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Nomor 38/PRT/M/2015 tentang Bantuan Prasarana, Sarana dan Utilitas Umum Untuk Perumahan Umum.

Di samping pembangunan jalan lingkungan, bantuan PSU juga dapat mencakup penyediaan jaringan air bersih dan tempat pembuangan sampah terpadu kepada pengembang perumahan yang membangun perumahan MBR. “Bantuan PSU akan kami salurkan kepada pengembang perumahan di Kalimantan Barat sebagai stimulan agar mereka lebih bersemangat membangun rumah bersubsidi untuk masyarakat serta mendorong tercapainya Program Sejuta Rumah,” ujar Khalawi. **● pan**



BANTUAN INSENTIF UNTUK UMKM
Pedagang menyelesaikan pembuatan mainan anak di Jakarta, Rabu (21/7). Pemerintah menyatakan akan memberikan insentif UMKM Rp1,2 juta kepada 1 juta pelaku usaha mikro informal yang terdampak Covid-19 selama perpanjangan PPKM.



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

SU 01019
TELEPON KE LUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

Telepon Hemat Ke Luar Negeri
suara Jernih ngobrol pun nyaman

Cuma Rp 6 an-/detik*

Tekan Kode Akses 01019 dan

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxx

https://www.facebook.com/GaharuTelecom
https://www.twitter.com/GaharuTelecom

* Khusus untuk negara China, USA, Canada, Hong Kong, Singapore: tarif Rp 6an./detik dengan menggunakan GSM Telkomsel
* Tarif belum termasuk PPN & pembelian per 6 detik

INFO LEBIH LANJUT SILAHKAN HUBUNGI
Customer Service : 021-634 5009
Mobile : 0811 17 50 291-95
SMS : 0811 17 50 369
E-mail : support@gaharu.co.id

GAHARU
1 8 0 0 0 1 9
www.gaharu.co.id

Pemerintah Siapkan Subsidi Upah buat Pekerja yang Dirumahkan

JAKARTA (IM) - Kabar gembira terembus di tengah pandemi Covid-19. Pemerintah akan memberikan bantuan subsidi upah bagi para pekerja yang dirumahkan, PHK atau yang mengalami pengurangan jam kerja.

“Kita lagi desain untuk bantuan subsidi upah bagi para pekerja yang alami pengurangan jam kerja atau dirumahkan. Ini sedang dibahas dengan Kemenko Perekonomian dan Kemnaker,” kata Sri Mulyani dalam konferensi persnya, Rabu (21/7).

Ia menjelaskan, kebijakan ini akan dilakukan untuk membantu para kelompok pekerja yang sedang dirumahkan atau mengalami penurunan jam kerja. “(Ini) dalam rangka bantu segmen kelompok pekerja yang dirumahkan atau jam kerja menurun. Bagi yang kena PHK dan pengurangan jam kerja,” jelasnya.

Program bantuan ini akan segera difinalkan dalam waktu dekat. “Sedangkan subsidi upah ini masih difinalkan dalam beberapa hari ke depan,” kata Sri Mulyani.

Lebih jauh Sri Mulyani Indrawati mengatakan tingkat kemiskinan orang Indonesia mengalami kenaikan di 2020. Pandemi Covid-19 yang melanda sejak 2020 membuat pemerintah harus fokus pada sektor

kehatan. “Tahun lalu tingkat kemiskinan alami kenaikan karena kita selamatkan masyarakat dari kesehatan,” kata Sri Mulyani.

Ia membeberkan, tingkat kemiskinan pada September 2019 atau sebelum pandemi melanda berada di level 9,22%.

Namun setelah Indonesia dilanda pandemi, tingkat kemiskinan naik jadi dua digit. “Tadinya 9,22% pada September tahun 2019 sebelum Covid dengan munculnya shock Covid meningkat ke 10,19%,” jelasnya.

Meski mengalami kenaikan, namun Sri Mulyani mengatakan saat ini tingkat kemiskinan mulai bisa ditekan ke level 10,14% dengan adanya sejumlah program bantuan dari pemerintah.

“Ini akan kita lanjutkan sehingga bisa pulihkan kembali tidak hanya perekonomian tapi juga kondisi kesejahteraan masyarakat kita. Dengan perlindungan sosial tahun lalu dan tahun ini berhasil tahan kemiskinan kita. Apabila tidak kita lakukan dari 9,22% bisa jadi 11,2% namun karena berbagai program perlindungan sosial tahun ini dinaikkan lagi maka kita bisa tahan naikan kemiskinan tidak mencapai level pemburuan 11,2%. Tapi 10,14%,” tandasnya. **● dot**

Waskita Peroleh Rp2,49 Triliun dari Jual Saham Tol Cibitung-Cilincing

JAKARTA (IM) - Anak usaha PT Waskita Karya (Persero) Tbk, PT Waskita Toll Road (WTR) menjual seluruh sahamnya sebesar 55% di PT Cibitung Tanjung Priok Port Tollways (CIP).

Saham dijual kepada PT Akses Pelabuhan Indonesia (API) dengan nilai transaksi yang disepakati Rp2,49 triliun. CIP adalah pemegang konsesi atas jalan tol Cibitung-Cilincing Alhasil, setelah transaksi diselesaikan, maka PT API menjadi pemegang saham CIP.

Proses jual beli saham antara PT WTR dan PT API telah disepakati lewat Perjanjian Jual Beli Bersyarat (PPJB). Proses divestasi CIP ini ditargetkan dapat selesai pada Triwulan III Tahun 2021.

Direktur Utama WTR, Septiawan Andri Purwanto menjelaskan, dana yang diterima dari hasil divestasi ini akan digunakan untuk mendukung proses bisnis WTR ke depannya. “Setelah menandatangani PPJB, kami masih harus melakukan pemenuhan persyaratan administrasi dan memastikan proses divestasi dilakukan dengan mematuhi ketentuan yang berlaku sebelum penandatanganan

Akta Jual Beli (“AJB”) antara kami dengan PT API,” ujar Septiawan dalam keterangannya Rabu (21/7).

Dengan adanya divestasi CIP ini, Waskita diperkirakan dapat menurunkan utang melalui dekonsolidasi hingga Rp5 triliun. Saat ini Waskita telah sukses melaksanakan divestasi atas 4 ruas jalan tol dari 9 ruas jalan tol yang ditargetkan untuk dilepas kepada investor di tahun 2021 ini.

Penandatanganan PPJB tersebut dilakukan oleh Septiawan Andri selaku Direktur Utama WTR dan Iwan Ridwan selaku Direktur Utama PT API pada hari Rabu, 21 Juli 2021 pukul 10.00 secara daring melalui video conference.

Sebagaimana diketahui pada April 2021, Waskita telah sukses melakukan divestasi atas seluruh kepemilikan saham WTR pada PT Jasmarga Kualanamu Tol (JMKTI) kepada Kings Rings Ltd. Lalu pada Juni 2021 lalu, Waskita juga telah berhasil melakukan divestasi atas 40% kepemilikan saham WTR pada PT Jasmarga Semarang Batang (JSB) serta divestasi atas 35% saham WTR pada PT Cinere Serpong Jaya (CSJ). **● dro**